

Abonnement

Städtisches Theater in Steyr.

suspendu.

Zum Vortheile des Fräuleins Marie Holl und Herrn Anton Gruber.

Heute Samstag den 9. April 1859 unter der Direktion des Christian Denemy.

zum ersten Male:

Der letzte Mensch,

oder:

Die Sternen-Jungfrau.

Romantisch-komisches Märchen mit Gesang in 3 Akten von Karl Haffner. — Musik von den Kapellmeistern Ch. Hebenstreit und Adolf Müller.

Personen:

Helios, König der Sternenwelt	— — — — —	* * *	Erigone, sein Weib	— — — — —	— — — — —	Marie Holl.
Irios, ein Genius der Sterne	— — — — —	Frau Denemy.	Ludwig, } deren Kinder	— — — — —	— — — — —	Anton Gruber.
Silberstern, Banquier	— — — — —	Denemy.	Mathilde, }	— — — — —	— — — — —	Fräulein Otto.
Heinrich, sein Sohn	— — — — —	Herr Kneiß.	Madame Fuchs, Hausfrau in der Stadt	— — — — —	— — — — —	Frau Hofmann.
Lengheim, Förster zu Wunderberg	— — — — —	Herr Hofmann.	Josef, Silberstern's }	— — — — —	— — — — —	Herr Zinsler.
Rosa, seine Tochter	— — — — —	Fräulein Kneiß.	Hanns, Stöckel's }	— — — — —	— — — — —	Herr Wolfgang.
Stöckel, ein reicher Holz-, Frucht- und Viehhändler	— — — — —	Herr Seib.	Sternenjungafrauen.	Genien.	Landleute.	Jägerburschen.
Leonhard Willig, Rentmeister zu Wunderberg	— — — — —	Herr Schuster.				

Hoch Verehrungswürdige!

In der Ueberzeugung, daß wir durch die Wahl dieses beliebten Stückes Ihnen einen recht vergnügten Abend verschaffen, laden zu dieser Vorstellung ein
Ihre ergebensten

Marie Holl und Anton Gruber.

Die P. T. Abonnenten werden gehorsamst gebeten, Ihre Willensmeinung wegen Beibehaltung der Logen und Sperrsitze längstens bis 12 Uhr bekannt zu geben.

 Anfang um halb 8 Uhr. 